

109 marcheurs débutent l'année en forme

Notez cet article : ★★★★★

le 11/01/2013 à 05:00 par Jean-Claude Pierrat (CLP)



Ils étaient plus de 100 à marcher dimanche. Photo J.-C. P. (CLP)

Ce premier rendez-vous de l'année proposé dimanche par les Amis de Saint-Sernin a rassemblé 109 marcheurs. Ce qui, en somme, est un résultat très encourageant pour les responsables de l'association entourant Gilbert Brochot, le président. Les marcheurs sont venus de la proche région mais aussi de Chalon et de Côte-d'Or. À cette occasion, les sentiers boueux ont été délaissés pour un circuit de 8 km tracés sur la commune et sur Saint-Firmin. Les participants ont pu ainsi découvrir le Bois Courant, avant de passer près du Mesvrin, des Chevreaux et de revenir à Saint-Sernin par les Bruyères de Bouvier. Au retour, le pot de l'amitié a été partagé par tous les marcheurs qui pouvaient se procurer le calendrier des marches organisées en 2013 par l'association.

Le prochain rendez-vous est fixé au 3 février à 14 heures.